LES COLINETTES

DONATION DE LA CHAPELLE DE SAINT-SÉBASTIEN AUX RELIGIEUSES DU COUVENT DES COLINETTES.

Avertissement.

Je dois à M. Gustave Véricel, ancien avoué, la communication d'un manuscrit très-curieux, provenant d'une religieuse colinette, laquelle fait l'histoire de la réunion de la chapelle de Saint-Sébastien à son couvent, en 4704. Je livre ce document aux amateurs des anciens souvenirs de Lyon, et je l'accompagne de détails relatifs à l'établissement des Colinettes.

Je vais donc commencer par mettre au jour la pièce en question, et je ferai remarquer qu'il serait possible que parfois dans les noms propres il n'y eût pas une entière exactitude; en effet, l'écriture en général n'est pas parfaite et les noms mal écrits laissent beaucoup à désirer pour le travail du copiste.

DES AVANTAGES DE LA DONNATION QUI NOUS A ÉTÉ FAITE DE LA RECLUSIÈRE DE SAINT-SÉBASTIEN. — LES FORMALITÉS QUE L'ON A FAITES POUR L'UNIR A NOTRE MONASTÈRE, ET QUELQUES REMARQUES SUR LES RECLUSIÈRES DE LA VILLE DE LION.

Un des avantages les plus considérables qui nous soyent arrivez, depuis l'établissement de notre maison, est sans doute l'union qui s'est faite de la chapelle ou reclusière de Saint-Sébastien à notre monastère. Il y avoit longtemps que la situation de ce lieu qui domine et qui a veue sur tout notre enclos, et particulièrement sur la vigne